
Der Vorsitzende dankt der zuschauenden Ratsfrau Kringel für den verteilten Pro-Familia-
Jahresbericht und regt eine Berichterstattung im Ausschuss an. 
 
Anschließend fragt er Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber nach Entwicklungen und Möglichkeiten 
auf Grund der Corona-Pandemie, worauf Herr Erster Stadtrat Hillgruber antwortet, dass nach 
eindeutig geltendem Landesrecht bislang digital durchgeführte Ausschusssitzungen rechtlich 
nicht möglich seien. 
 


